

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis persembahkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan karuniaNya kepada penulis sehingga akhirnya pekerjaan penulisan karya ilmiah dalam bentuk skripsi ini dapat terselesaikan.

Skripsi penulis ini berjudul "ASPEK-ASPEK HUKUM TERHADAP PENCURIAN IKAN DI WILAYAH PERAIRAN INDONESIA OLEH WARGA NEGARA ASING MENURUT UNDANG-UNDANG NOMOR 9 TAHUN 1985 (Studi Kasus di Pengadilan Negeri Medan)". Adapun penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu persyaratan terakhir perkuliahan penulis di Fakultas Hukum Universitas Medan Area Bidang Hukum Pidana dalam program pendidikan S-1 untuk mencapai gelar Sarjana Hukum.

Dalam menyelesaikan tulisan ini penulis telah banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak tersebut, terutama kepada :

- Bapak Syafaruddin, SH, M.Hum, selaku Dekan pada Fakultas Hukum Universitas Medan Area.
- Ibu Elvi Zahara Lubis, SH, M.Hum, selaku Ketua Bidang Hukum Kepidanaan Fakultas Hukum Universitas Medan Area.
- Ibu Darna Sembing, SH, selaku Dosen Pembimbing I.
- Bapak Suhatrizal, SH, MH, selaku Dosen Pembimbing II.

- Bapak dan Ibu Dosen serta semua staff Administrasi di Fakultas Hukum Universitas Medan Area.
- Penulis juga mengucapkan terima kasih yang tiada terhingga kepada Ayahanda Robinson Sidabukke, Ibunda Rumia Sidabalok, dan adinda yang tersayang Veronica Sidabukke, SE, Mery Kristinawaty Sidabukke, Arman Ricardo Sidabukke, Esra Angelia Sidabukke.
- Penulis juga mengucapkan terima kasih atas doanya buat Keluarga Alm. A. Sidabukke (Bapatua), L. Saragi (Makna), Batara Sidabukke, Wanti Sidabukke/B. Siregar, Surya Sidabukke, Boni Sidabukke.
- Rekan-rekan se-Almamater

Dan pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sanak saudara yang telah membantu penulis dengan tulus ikhlas. Semoga keberhasilan penulis dalam menyelesaikan studi di Fakultas Hukum Universitas Medan Area adalah kebahagiaan tersendiri bagi mereka.

Dengan kerendahan hati penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juni 2007

JOHN EDUARD SIDABUKKE
NPM. 02 840 0030

DAFTAR ISI

	Halaman
ASBTRAKSI	i
KATA PENGANTAR	ii
DAFTAR ISI	iv
BAB I : PENDAHULUAN	1
A. Pengertian dan Penegasan Judul	5
B. Alasan Pemilihan Judul	7
C. Permasalahan	8
D. Hipotesa	9
E. Tujuan Penulisan	9
F. Metode Pengumpulan Data	10
G. Sistematika Penulisan	10
BAB II : PENGERTIAN UMUM DAN GAMBARAN UMUM TENTANG PENCURIAN IKAN DI WILAYAH PERAIRAN INDONESIA	12
A. Pengertian Tentang Pencurian Ikan	12
B. Unsur-Unsur Kejahatan Pencurian	12
C. Pengertian Batas-Batas Wilayah Perairan Indonesia	32
BAB III : BATAS-BATAS WILAYAH HUKUM SUATU NEGARA YANG DIATUR OLEH HUKUM INTERNASIONAL	49
A. Pengertian Batas Wilayah Internasional	49

	B. Syarat-Syarat Administratif Izin Penangkapan Ikan	56
	C. Fkntor-Faktor Yang Menyebabkan Terjadinya Pencurian Ikan Oleh Negara Asing	60
BAB IV	: SANKSI DAN PROSES HUKUM TERHADAP PENCURIAN IKAN	65
	A. Proses Penyidikan Terhadap Warga Negara Asing Yang Melakukan Pencurian Ikan	65
	B. Kendala-Kendala Yang Ditimbulkan Dalam Proses Penyidikan	68
	C. Sanksi Hukuman Terhadap Warga Negara Asing Yang Mencuri Ikan	71
	D. Upaya-Upaya Penanggulangan Pencurian Ikan Di Wilayah Perairan Indonesia	75
	E. Kasus dan Tanggapan Kasus	80
BAB V	: PENUTUP	96
	A. Kesimpulan	96
	B. Saran	96

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN